

Department of Health/ Ministère de la Santé
Office of the Chief Medical Officer of Health /
Bureau du Médecin-hygiéniste en chef
P.O. Box/C.P. 6000
Fredericton, NB E3B 5H1
Tel/Tél. (506) 453-2141

Date: May 23, 2024 / Le 23 mai 2024

To / Dest: All Medical Practitioners / Tout les praticiens médicaux (NBMS/SMNB; NANB/AIINB), CD Coordinators/ Coordonnateurs des maladies transmissibles, Midwifery Council of NB / Conseil de l'Ordre des sages-femmes, Regional Health Authorities CEOs / PDG des régies régionales de la santé, Regional Health Authorities Public Health Directors / Directeurs de la santé publique des régies régionales de la santé, Regional Laboratories / Laboratoires régionaux

From / Exp: Dr. Yves Léger, Acting Deputy Medical Officer of Health
Médecin-hygiéniste en chef adjoint par intérim

Copies: Nina van der Pluijm, Shelley Landsburg, Wendy Donovan, Mathieu Chalifoux, Hanan Smadi, Dr. Arifur Rahmen, Acting Deputy Medical Officer of Health
Médecin-hygiéniste en chef adjoint par intérim

Subject / Objet: **Memo: Changes to the Reporting and Diseases Regulation – Public Health Act. / Modifications au Règlement sur certaines maladies et le protocole de signalement – Loi sur la santé publique**

Dear Colleague,

Schedule A of the Reporting and Diseases Regulation under the Public Health Act was recently changed. The changes are outlined below:

- Re-categorized COVID-19 from a Part 2 notifiable disease to Part 3
- Replaced Poliomyelitis due to wild-type poliovirus with Poliomyelitis.
- Added the following:
 - Respiratory syncytial virus (RSV) as a Part 3 notifiable illness
 - Acute flaccid paralysis (AFP) as

Bonjour,

L'annexe A du Règlement sur certaines maladies et le protocole de signalement – Loi sur la santé publique a récemment été modifié pour :

- Reclasser la COVID-19 de la partie 2 à la partie 3 de la liste des maladies à déclaration obligatoire;
- Remplacer poliomyélite causée par un poliovirus sauvage par poliomyélite.
- Les éléments suivants ont été ajoutés :
 - Le virus respiratoire syncytial (VRS) en tant que maladie à déclaration obligatoire au titre de la partie 3;
 - La paralysie flasque aiguë (PFA) en

- a Part 2 notifiable disease.
- Anaplasmosis, Babesiosis, Powassan virus, and Borrelia miyamotoi as Part 3 notifiable illnesses.
 - L'anaplasmosose, la babésiose, le virus de Powassan et Borrelia miyamotoi en tant que maladies à déclaration obligatoire au titre de la partie 3.

As a result, the Notifiable Disease and Reportable Events Poster and Notifiable Diseases and Events Notification Forms were revised to incorporate these changes.

The revised 2024 Notifiable Disease and Reportable Events Poster and Notification Forms may be found at this link within the Notifiable Diseases and Reportable Events section:

https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/departments/ocmoh/for_healthprofessionals/cdc.html

The amended Regulation may be found at this link: <https://laws.gnb.ca/en/ShowPdf/cr/2009-136.pdf>

Please find here a link to the Public Health Act for your reference:

<https://laws.gnb.ca/en/showpdf/cs/P-22.4.pdf>

Please ensure this information is shared and widely distributed across your networks.

If you have any questions regarding these changes, please contact the Epidemiology and Surveillance unit.

Par conséquent, l'affiche sur les maladies et événements à déclaration obligatoire et les formulaires de signalement ont été révisés pour refléter ces changements.

L'affiche sur les maladies et événements à déclaration obligatoire de 2024 et les formulaires de signalement à jour se trouvent dans la section Maladies et événements à déclaration obligatoire à l'adresse :

https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/ministères/bmhc/professionnels_sante/maladie.html

La nouvelle version du règlement se trouve à l'adresse : <https://laws.gnb.ca/fr/ShowPdf/cr/2009-136.pdf>

À titre d'information, voici un lien vers la Loi sur la santé publique :

<https://laws.gnb.ca/fr>ShowPdf/cs/P-4.pdf>

Veillez à ce que ces renseignements soient partagés et largement diffusés dans vos réseaux.

Si vous avez des questions concernant ces changements, veuillez communiquer avec l'Unité d'épidémiologie et de surveillance.

Sincerely,

Sincèrement



Dr. Yves A. Léger, MD, MHSc, FRCPC
Acting Chief Medical Officer of Health
Médecin-hygieniste en chef par intérim